

LA FALANGE VELA LAS ARMAS, LA FALANGE QUIERE EL ALMA, LA FE, LA CARIDAD; LA FALANGE QUIERE LA JUSTICIA; LA FALANGE QUIERE IR A LA LUCHA...
SANCHEZ MAZAS

LA AVIACION NACIONAL DESTROZA EN COMBATES LAS ESCUADRILLAS MARXISTAS

Se ha visto caer entre las llamas a catorce aparatos rojos, y hay motivos para suponer que hayan caído otros dos.—Nuevas líneas de trincheras enemigas son brillantemente ocupadas.—Gran número de prisioneros y material de guerra. Operaciones de consolidación del gran triunfo registrado en el parte de ayer.

ORIENTACIONES ANIVERSARIO

Cuando un pueblo, unido en el decaído año tras año, y abocado a la ruina, ha contemplado el milagro de una resurrección que vuelve a colocarlo en el lugar de dignidad y prestigio que le correspondieron sin cesar, ha de sentir una fe inquebrantable y ha de alentar un amor infinito y una admiración sin límites hacia el traumático cuya suprema voluntad y cuya mano benéfica realizaron el milagro.

Aurora... Esperanza

Plena Edad Media. El peso del islamita hunde el cuerpo de los cristianos en las sombras de mazmorras oscuras; hunde sus almas en las tinieblas aún más espesas de apostasía. Es la lucha cada día renovada fe suicristo y sus doctrinas e instituciones.

2 de agosto 1218. María descendiendo desde los arcanares del cielo, y en vascon arrobadora se presenta a los ojos deslumbrados de Pedro Nolasco, el comerciante que cambia los tesoros de la tierra a trueque de comprar la perla de la dicha del cielo, y le manda fundar una Orden religiosa que rompa cadenas, consuele pesares y devuelva los prisioneros a su familia y a los brazos de sus seres queridos, aún a costa de la libertad propia.

2 de agosto de 1218. María ha bajado sobre la tierra un reguero de luz y de esperanza. Sián rotas las cadenas de los cautivos. A través de sus lágrimas sonreirán, entreviendo el día de su libertad.

Cuerpos cautivos, almas prisioneras también las almas están sujetas por cadenas, tanto más dominadoras cuanto más desconocidas y más ignoradas—¿queréis ser libres? ¡aheláis por el día en que rompáis esas cadenas!



Español, ¿crees que tu patria rompa sus ligaduras que durante varios siglos le han sujetado y le han impedido seguir el camino de su destino histórico, destino de gloria y de grandeza?

El descenso de María de la Merced sobre una ciudad española fué la aurora de esperanza. El amor a esta Virgen y al espíritu de su obra es la continuación de esas esperanzas que la historia de España, por ser sacrificio, es grandeza, es gloria.

CORRESPONDENCIA DEL FRENTE

A la madre que quedó rezando

A todas las madres de todos los pueblos, campos y ciudades de la rotaguardia de Franco. A ellas, héroes en la primera línea del sufrimiento callado. A todas igualmente santas. Sus hijos en los frentes de las olvidadas y dedican sus recuerdos mejores; sus cartas, aprovechando los vaos del quehacer diario, y hasta sus canciones:

"Ahora estoy en la trinchera dándole cara a la muerte. Si caigo soy lo siento, madre mía de mi alma, porque no volveré a verte."
A todas las madres de la España Azul, cuyos hijos combaten.

"Ni aún las cartas mías, extensas, cañosas y recibidas frecuentemente te tranquilizan, madre. Tu imaginación, siguiendo desde muy lejos mis pasos multiplica los peligros. Las in-comodidades, las inclemencias que me rodean y sufres creyendo que son he-ladas todas las noches, y abrasadores todos los soles, y que todas las balas enemigas van dirigiéndose contra mí pe-cho, queriendo incrustarse en él. Tu sufres, madre, porque crees que no hallaré el sueño sino con tus manos las que arropan mi lecho y que sin

Acordaos: El 1.º de Octubre cumplen dos años de la proclamación del Jefe de nuestro Estado

el termómetro en tus labios sobre mi frente me abrasará la fiebre.

No puedes vivir tranquila, madre, porque toda tu vida consagrada a la mía, padeciendo con mis inquietudes, —enfermedades, estudios, disgustos— alegrándome con mis alegrías, leyendo en mi conciencia y en mis ojos lo poco que yo te ocultaba, hacen que estos meses en separación te parezcan siglos.

Yo sé que todos los días le rezas a la Virgen. Es la Virgen morena y chiquita a cuyos pies me pusistes recién nacido y le pides que me proteja, que me conserve, que me devuelva a tu lado. Se que pasas el día callada y triste y que a papá le cuesta trabajo hacerle sonreír.

Y no debe ser así, mamá. La guerra no es lo trágica que la supones a fuerza de pensar en ella. La guerra es bella para los que somos jóvenes y tenemos fe. Y esta que sostenemos ahora es además precisa, necesaria y yo tengo el deber como español, como nacionalsindicalista, de intervenir en ella, de exponer a mi propia vida—nuestra vida, madre— para poder ir después con la cabeza alta y vivir sin remordimiento. Y tu que me enseñaste a tener limpia la conciencia y a cumplir con mi deber, tu que no te opusistes a mis conspiraciones y rebeldías de antes, no puedes estar triste ahora.

Piensa en mi vuelta como yo pienso: como algo seguro y próximo. Piensa que pronto nos abrazaremos, y yo te contaré mis aventuras en las sobremesas y veladas. Piensa que pa-

NUESTRA GESTA POR ESPAÑA

PARTE OFICIAL DE GUERRA

En el sector de Manzanera se han efectuado reconocimientos de la zona en que se desarrollaron los victoriosos combates de los días pasados y del terreno situado a vanguardia de nuestra línea, habiendo dado sepultura nuestras fuerzas a numerosos cadáveres de los rojos y haciendo 89 prisioneros.

En el sector del Puerto Calatraveño, del frente de Córdoba, se han rechazado los ataques del enemigo a algunas de nuestras posiciones, castigándole duramente, pues se le han hecho gran número de bajas.

En el sector del Ebro ha continuado nuestro avance, habiéndose ocupado varias líneas de trincheras y posiciones importantes en las que se han cogido algunos centenares de muertos del enemigo, cerca de 400 prisioneros y gran cantidad de material, entre el que figuran muchas armas automáticas y de repetición, habiéndose además inutilizado un tanque ruso.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION.—En el día de hoy han sido derribados los aviones enemigos que a continuación se detallan: En un combate aéreo, 3 «Curtiss» y 3 «Boeing»; en otro combate, un «Martin Bomber» y 2 «Boeings» y en otro, 1 «Martin Bomber» y 4 «Boeing» seguros y 2 «Boeings» probables. El total de aviones rojos derribados hoy es por consiguiente de 14 seguros y 2 probables.

Salamanca, 23 de Septiembre de 1938.—III Año Triunfal.

De orden de S. E., el General Jefe de E. M., Francisco Martín Moreno.

Nuevamente las armas nacionales han dado una lección sangrientamente rotunda del marxismo, arrollándolas en un movimiento de avance irresistible, apoderándose de sus trincheras que ellos creían inexpugnables, destrozando sus unidades a las que han hecho millares y más millares de muertos y prisioneros, y convirtiendo los nombres de Sarrión y Manzanera en estabes de triunfo que digan a todos los pueblos del planeta el poder incontrastable de nuestras armas y el cada día más seguro afán de victoria que nos guía.

Las alas nacionales, que campean a su sabor cortando el cielo de España, como águilas caudales han caído sobre los pajarracos del marxismo, deshaciendo su bandada y echando muchos a tierra con gallardos picotazos.

Esta es la España nuestra: anhelante de triunfo y rebosante de poder. Véalo el mundo entero y apréndalo de memoria los vendidos a Stalin, los que en su locura bélica buscan que el mundo, que les repudia ya, les aplaste en Sarrión y en Manzanera por enésima vez nuestro glorioso ejército y nuestra aviación maravillosa.

searás apoyada en mi brazo y al ver que lo notas más grueso, más nervudo, yo te diré:

—La guerra, mamá. Lo que no conseguiste con tus cuidados y tus mimos, lo ha logrado la guerra. El fusil, el pico y la pala hicieron el milagro.

No puedes estar triste. Es tu respuesta siempre que preguntan por mí:

—Está en el frente.

Entonces te creces, te llenas de orgullo y confíesalo—en ese momento quisieras ser madre de varios hijos

para poder contestar:

—Los tengo a todos en el frente.

La guerra, cuando es Santa, tiene un atractivo enorme. Yo me encuentro bien en ella y me siento más extraño y más hombre.

No estés triste, mamá. El ¡; Arriba España! que no falta al final de ninguna de tus cartas puedes lanzarlo, tienes derecho. Tu y yo que ya amamos, que contribuimos a su triunfo, que ha llevamos hacia arriba, la verán los luego crecer satisfechos."

Por la transcripción Francisco JAVIER



Nubes

A una mujer que tiene su marido allí...

Tus lágrimas mujer son nubes pasajeras. Esas nubes veraniegas que enturbian sólo por unos momentos el azul intenso de nuestro cielo.

Porque yo sé mujer, que cuando recibas su carta, escrita en un rato de descanso, desaparecerán de tus ojos los parpados de tristeza.

Y aparecerá el sol de tu sonrisa.

Que será como la alegría de un oasis, en el desierto de tus recuerdos.



Porque tú sabes que si se marchó, fué porque su puesto estaba allí.

Donde la muerte vigila.

Donde cantan las balas, canciones, que atraen como las sirenas del mar azul.

Donde el día es lucha y la noche no es descanso.

Donde la vida tiene expresiones máximas de vitalidad.

Entonces, cuando hayas leído su carta, llena de borrones y manchas de grasa, la enseñarás a tus amigos; a aquellas que tengan un ahijado y les dirás:

—Me ha escrito. El es mi ahijado pequeño. Nos enlazaron un día amémos que no se han truncado jamás. Ni por vicisitudes de la vida, ni por cantidades de lejanía.

Y sonreirás. Y cuando la noche llegue, a la luz de luna, pensarás en la gran cantidad de cosas que tendrías que contarle.

Y las nubes desaparecerán de tus ojos con la lágrima suave que secará un papel llegado de la primera línea.

Camarada: Tu deber es comprar FALANGE. En él encontrarás lo único que debe interesarte.

